

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711016 - AZIZAH ISYTISYHADIYAH

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	Belum menyampaikan pasien diminta diam selama perekaman. Belum menghubungkan power EKG dengan stop kontak. Elektrode V1 dan V2 terlalu ke bawah (SIC V) seharusnya SIC IV). Sudah melepas, namun belum merapikan dan belum mencuci tangan sesudah memasang EKG. Belum mengucapkan Basmalah.
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	Mhsiswa melakukan palpasi supra pubik tidak cuci tangan, langkah pemasangan kateter sudah urut dan runtut namun tidak selesai s.d fiksasi kateter
Station Pemeriksaan antropometri	Informed consent baik; Persiapan pasien baik; Persiapan pemeriksaan masih kurang teliti, pastikan timbangan di angka 0 ya; Teknik pemeriksaan secara umum sudah cukup baik, namun pemeriksaan lingkaran pinggang belum minta apasien bernapas 2-3 x, teknik pemeriksaan TLK masih kurang tepat. Tambahan: Perhatikan kenyamanan pasien, yang bisa dilakukan berdiri dilakukan semua dulu, jadi tidak membuat pasien bolak-balik berdiri-berbaring-berdiri lagi.
Station Pemeriksaan fisik abdomen	Informed consent: ok; persiapan pasien: minta pasien untuk rileks dan posisi awal duduk; persiapan pemeriksaan: ok; Inspeksi: inspeksi kostovertebralis seharusnya posisi duduk, lihat juga regio suprapubik;; Auskultasi: membran stetoskop jangan lupa di hangatkan; perkusi: batas atas hepar itu sonor ke redup ya (bukan redup ke sonor, karena dari paru ke hepar); palpasi: ok; bimanual ginjal: ok; ketok ginjal: ok
Station Pemeriksaan fisik payudara	Jangan lupa menggunakan sarung tangan saat pemeriksaan, saat inspeksi minta pasien menunduk ke depan dan payudara di goyangkan
Station Pemeriksaan fisik thorax	tidak ngecek stetoskop, palpasi katup jantung itu yg dirasakan detaknya, bukan cuma ditekan2, perkusinya belum benar tekniknya, sebaiknya mengetuk dg jari tengah dan yg bergerak naik turun adalah jarinya bukan seluruh tangan, saat auskultasi sebaiknya diminta nafas biasa dulu baru tarik nafas, utk tau suara dasar nafas. tidak mengukur batas pengembangan paru. Tidak cuci tangan setelah px fisik
Station Pemeriksaan Gram/Zn	tidak mencuci tangan sebelum dan sesudah melakukan tindakan, belum mengeringkan spesimen d suhu kamar, tidak merapikan alat dan nahan setelah pemeriksaan
Station Pemeriksaan gynekologi	IC lengkap tp normatif/ persiapan pasien baik, persiapan alat baik/ persiapan operator baik/ laporan inspeksi bisa lebih dilengkapi untuk vulva dan discharge/ desinfeksi baik/ kedepannya kalau mau memasukkan spekulum ke vagina bilang ya sama ibunya/ lain2 baik
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	penjelasan, persiapan, dan pemeriksaan cukup baik